

The
LEGAL
500

Vous pensez soumettre un dossier Legal 500 ?

Nous répondons à vos questions !



Est-ce que ça vaut le coup que je remplisse et dépose un dossier ?



Oui, si vous êtes un cabinet structuré
avec des dossiers internationaux.

Si vous exercez seul, d'autres classements
comme BestLawyers seront souvent plus
adaptés.





Est-ce que ça prend du temps de
remplir le dossier ?



Oui, surtout la première année. Le dossier comprend une partie sur l'histoire et l'organisation du cabinet, réutilisable ensuite, et une autre sur les cas clients à mettre à jour chaque année. Plus on s'organise en amont pour ne pas avoir à rechercher toutes les informations au moment de remplir la submission, plus l'exercice sera fluide par la suite.





Quand sont publiés les résultats ?



Au printemps suivant, en général
entre mars et avril.





Peut-on être classé dès la première participation ?



Non, sauf exception.
Il faut généralement 3 à 4 années
de participation pour espérer être
référéncé.



Pour être accompagné afin d'optimiser vos chances de référencement dans les classements, contactez-nous !

